

BROADCAST

Rangkaian Even PeSONas 2022 Dimulai, Kirab Obor Abadi Mrapen Tiba di Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Jun 29, 2022 - 15:03



Pj Walikota Bersama Dandim 0714/Salatiga menyambut obor PeSONas

SALATIGA- Kirab Obor Pekan Special Olympic Nasional (PeSONas) 2022 yang menyimbolkan semangat anak-anak bertalenta spesial dengan Rute Star Dinas Pemuda dan Olahraga - Jl. Adi Sucipto - Lapangan Pancasila - jl. Letjen

Sukowati - Pemkot Salatiga diterima oleh Pj Walikota Salatiga yang didampingi oleh Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.S.E.,M,Si dan jajaran Forkopimda Kota Salatiga,Rabu(29/06)



Pj Walikota Salatiga Drs.Sinoung Noegroho Racmadi,M.M menjelaskan, PeSONas merupakan event multicabang olahraga bagi atlet-atlet bertalenta khusus dari seluruh Indonesia. Tidak hanya olahraga, PeSONas juga menjadi panggung seni budaya dan sains bagi mereka.

"Obor Pesonas yang dijadwalkan singgah di 45 kabupaten/kota dari 5 provinsi se-Indonesia, telah sampai di Kota Salatiga. Simbol semangat yang menyala-nyala, tidak hanya bagi perkembangan dunia olahraga semata, tetapi juga dalam memberikan ruang yang setara bagi saudara-saudara kita yang bertalenta khusus"ujarnya.

Lebih lanjut, ia menjelaskan PeSONas 2022 mengambil tema "Akulah Bintang". Dengan makna dan harapan, pada PeSONas 2022 anak-anak bertalenta spesial yang menjadi bintangnya. Menjadikan PeSONas sebagai panggung ekspresi untuk tampil, berkarya dan menumbuhkan rasa percaya diri mereka.

"Saya sangat mengapresiasi gerak cepat dari Solna Kota Salatiga, yang meskipun baru lahir pada Bulan Desember 2021 lalu, tetapi tetap bersemangat mengirimkan lima atlet ke ajang Pesonas ke-1, yang rencananya akan digelar di Semarang tanggal 5 Juli mendatang.Salatiga Event keolahragaan perdana bagi Kota ini"pungkasnya.



Selanjutnya, atas nama pribadi dan Pemerintah Kota Salatiga, dengan penuh rasa bangga, memberikan apresiasi kepada Saudara Laksmana Pandu Dewanata dan Thania Kusumaningtyas, yang telah mengharumkan nama Kota Salatiga melalui raihannya satu medali perak untuk kelas 56 kg putra dan satu medali perunggu untuk kelas 60 kg putri dalam cabang olahraga wushu pada pesta olahraga kelas dunia SEA Games 2022.

"Namun, saya meminta kepada KONI Kota Salatiga, agar tidak terlalu berlarut dalam euforia kemenangan di SEA Games 2022. Harus terus mengoptimalkan peningkatan prestasi keolahragaan, baik dalam multievent maupun single event, dan baik di lingkup kota, provinsi, nasional, maupun internasional, sebagaimana slogan yang diusung selama ini, yakni Salatiga Menuju Prestasi Dunia" pesan Pj Walikota Salatiga tersebut.

Di tambahan Pj Walikota Tantangan terdekat adalah PORPROV 2023 di Pati Raya, ia minta agar dapat dijadikan sebagai ajang pembuktian keberhasilan pembinaan olahraga di Kota Salatiga, sekaligus sebagai batu loncatan menuju jenjang prestasi yang lebih tinggi.

"Selanjutnya, terkait pembinaan bagi para atlet bertalenta khusus, saya minta kepada SOIna maupun NPCi, agar dapat melakukan upaya-upaya konkret, guna Pemkot Salatiga, dalam mendukung kebijakan mewujudkan pembangunan manusia yang utuh diberbagai aspek secara berkelanjutan. Saya akan mendukung apapun yang dikerjakan, sepanjang hal tersebut positif dan tidak keluar dari koridor regulasi yang berlaku" tegasnya di akhir sambutannya.

Dijadwalkan PeSONas digelar pada 4-22 Juli 2022 di Jawa Tengah. Namun rangkaian event-nya sudah dimulai dan secara resmi di-launching 9 Desember 2021 lalu.

Kirab Obor ini tidak hanya untuk memperkenalkan Event PeSONas 2022 kepada masyarakat. Namun juga sebagai media kampanye kepada masyarakat, bahwa anak-anak bertalenta khusus membutuhkan ruang ekspresi dan memiliki kesempatan yang sama dengan orang pada umumnya.

Editor:Yudha27